



Journée du 9 novembre 2023 - Non au harcèlement

publié le 13/11/2023

Le Jeudi 9 novembre 2023, les élèves du collège Jean Michaud ont participé à diverses actions liées à la lutte contre le harcèlement.

A leur arrivée, un ruban bleu avec écrit dessus "mon collège lutte contre le harcèlement" a été remis à chaque élève volontaire de porter ce bracelet.

Un cercle "calin" a été mis à disposition des élèves au self pour qu'ils y accrochent des messages personnels afin de remercier des personnes qui les auraient soutenu.

Des interventions de sensibilisation ont eu lieu dans les classes (activités, débats, vidéos), des élèves ambassadeurs ont été formés au repérage des situations et à la conduite à tenir en cas de harcèlement supposé.

Un mur d'expression a été installé au CDI pour recueillir les paroles des élèves.

Merci à tous les participants pour la réussite de cette journée !

